
Ratsfrau Einfeldt fragt nach, ob durch eine Freigabe der Mittel die Budgets der Schulen belastet 
werden oder ob die Mittel zusätzlich im Haushalt bereit stehen. 
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass die Mittel bereits im Haushalt veranschlagt sind und 
lediglich der Freigabe bedürfen. Die Budgets der Schulen werden nicht belastet. 
 
Ratsherr Delfs bittet die Verwaltung im Rahmen eines Konzepts zur Umsetzung der Prüfung 
nicht ortfester elektrischer Betriebsmittel an Schulen festzustellen, wie hoch die Anzahl der zu 
prüfenden Geräte an den Schulen in Neumünster ist und welche Kosten für die Prüfungen entste-
hen werden. Gleichzeitig stellt er einen Antrag auf Vertagung. 
 
Die Verwaltung sagt die Erledigung zu. 
 
Beschluss : 
Der Antrag auf Vertagung wird einstimmig angenommen. 
 
Endgültig entscheidende Stelle : 
Schul-, Kultur- und Sportausschuss 
 
 
 


